
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem  kann man Kreise zeichnen.

Er hat zwei Seiten, die .

Die kann man oben auseinander bewegen.

Man kann sie auch zusammendrücken.

Am einen  ist eine Spitze aus Meta�.

Das andere Ende kann zeichnen wie ein .

Man steckt die Spitze in sein Papier.

Dann fährt man mit dem Zirkel rund herum.

So entsteht ein genauer .
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